

PRESSEMITTEILUNG

Datum: 6. Juli 2024

Kulturforum der Stadt Höchstädt

Kunstaussstellung der Kunstmafia „bunt, vielfältig, ideenreich“ in der Schlosskapelle

Das Kulturforum der Stadt Höchstädt veranstaltet die überaus interessante Kunstaussstellung „bunt, vielfältig, ideenreich“ mit der Künstlergruppe Kunstmafia in der Schlosskapelle von Schloss Höchstädt, Herzogin-Anna-Str. 52.

Die Künstler sind gute Bekannte; denn sie stellten in der Kapelle bereits aus. Die Kunstmafia ist eine Gruppe von Malfreunden, die sich schon seit mehr als 30 Jahren kennen und die Freude am Malen und die Kunst verbindet. Es ist ihnen wichtig, viel zu experimentieren und dabei die verschiedensten Techniken auszuprobieren. So reifte die Idee, noch ein letztes Mal eine Ausstellung mit all den Lieblingswerken der Künstler zusammenzustellen.

Kunstmafia, das sind:

Danica Damjanovic: Sie ist seit frühester Jugend künstlerisch aktiv. Es keine Technik, keinen Malstil, den sie nicht schon ausprobiert hat.

Inge Schmidt: Gartengestaltung ist ihr großes Hobby. Hier holt sie sich Inspiration für ihre Aquarell- und Acrylbilder.

Karla Schwinge-Degen: Sie jongliert nicht nur mit Farbe, sondern auch mit Worten und tiefsinnigen Gedichten.

Felizitas Staiber: Auf vielen ihrer Reisen lässt sie sich zu immer neuen Bildern anregen.

Gaby Streil: Sie ist ein kreatives Allroundtalent. Porträts und Blumen sind ihre Lieblingsthemen.

Marianne Träger: Ihr Markenzeichen sind expressive Farben, schwungvolle Pinselstriche und ungewöhnliche Materialien.

Uschi Willburger: Natur ist für sie ein großes Thema. Detailverliebte Zeichnungen von höchster Präzision sind ihre Spezialität.

Walter Willburger: Er ist ein Meister des hinter sinnigen Humors und er fertigt die witzigsten Aquarelle.

Freuen Sie sich auf diese vielfältige Kunstaussstellung. Die Vernissage findet am Sonntag, 14. Juli 2024 um 11 Uhr in der Schlosskapelle statt.

Die Kunstaussstellung läuft bis 11. August und kann außer montags täglich zwischen 9 und 18 Uhr besucht werden. Der Eintritt für diese Kunstaussstellung ist frei.